

RCEME GEMRC

Cpl Nicolas Bélanger

Après un peu plus de 7 ans de bons et loyaux services au sein des Forces Armées Canadiennes (FAC) et du Corps Génie Électrique et Mécanique du Canada (GEMRC), le cpl Nicolas Bélanger prendra sa retraite en date du 19 février 2021.



Cpl Nicolas Bélanger

After more than 7 years of good and loyal services in the Canadian Armed Forces (CAF) and in the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Nicolas Bélanger will be retiring on February 19, 2021.

Le 24 juillet 2013, le cpl Bélanger s'est enrôlé au sein des FAC dans la région de Rimouski en tant que technicien de véhicules. Après avoir complété sa qualification militaire de base à l'ELRFC de St-Jean-sur-Richelieu, il prend la direction de l'École du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien située à Borden en Ontario afin de compléter son DP1. Après la réussite de son DP1, en juin 2015 il est muté à la compagnie de Maintenance du 5 Bon Svc à Valcartier. En avril 2017, il est transféré au Centre de Transition de Valcartier. En mars 2018, il est de nouveau muté à la compagnie de Maintenance du 5 Bon Svc où il termine ses 3 dernières années de service.

Nicolas tient à remercier tous ses confrères de travail, ainsi que l'ensemble du personnel qu'il a eu la chance de côtoyer tout au long de sa carrière. Il complète présentement un cours de camionnage dans la région de Rimouski afin d'obtenir sa Classe 1 et ainsi travailler dans le transport routier suite à sa retraite des FAC.

Si vous avez des remerciements ou anecdotes à partager, svp les communiquer à Francois.Guitard2@forces.gc.ca.

On July 24 2013, Cpl Bélanger enlisted in the CAF from the Rimouski area as a vehicle technician. After completing basic military training at CFLRS in St-Jean-sur-Richelieu, he is sent to the RCEME School in Borden, Ontario to complete his DP1 trade course. In June 2015, he is posted to 5th Service Battalion (5 Svc Bn) at CFB Valcartier, where he is employed as a vehicle technician in Maintenance Company. In April 2017, he is transferred to Valcartier's Transition Center. In March 2018, he rejoins 5 Svc Bn's Maintenance Company, where he completes his final 3 years of service.

Nicolas would like to thank all of the colleagues he has had the opportunity to work with throughout his career. He is currently enrolled in a trucking course in Rimouski in order to obtain a Class 1 driver's licence which will allow him to work in the transport industry after his retirement from the CAF.

Any anecdotes or words of thanks can be sent to Francois.Guitard2@forces.gc.ca.



Arte et Marte

RCEMIE GEMIRC



Arte et Marte

